

TODESANZEIGE UND DANKSAGUNG

Ursula Reiser-Grubenmann

18. Juni 1948 - 5. November 2021

Meine liebe Ehefrau, unsere Mutter, Grossmutter, Schwester, Nichte und Stiefmutter wuchs im Zürcher Oberland auf. Später leitete sie lange ein Werbebüro.

Mit Ehemann und Schwiegermutter wohnte sie an der Käferholzstrasse in 8046 Zürich. Dort erblickte der erste Sohn 1975 das Licht der Welt. 1977 folgte der zweite Sohn im Appenzellerland, ihrer ursprünglichen Heimat.

Seit 1997 wohnt die Familie an der Wehntalerstrasse 393, 8046 Zürich Affoltern. Bei der Nachbarschaftshilfe Oerlikon betreute sie einsame Mitmenschen.

Ende Oktober wurde sie ins Waidspital eingeliefert und wurde am 5. November 2021 im Pflegezentrum Witikon erlöst.

Wir danken Frau med. Birgit Lübben herzlich für die Behandlung während 24 Jahren, ebenso sind wir allen Mitmenschen dankbar, die Ursula Reiser freundlich begegnet sind.

Sie ruht im Friedhof Nordheim, Reihennische 71100.

Die Trauerfamilie